## Terroristas y Civiles Perecen en Santa Ana

rroristas y dos civiles muertos, es el saldo del ataque de hostigamiento que realizaron elementos subversivos la tarde del lu-nes 8, a eso de las 4:45 p.m. El comerciante Francisco Batarsé Comandari, de 37 años y el señor Inés Bernal Fernández, de 56, son las dos víctimas civiles. El primero transitaba con su auto por la 13ª Avenida Sur y 20ª Calle Poniente, cuando se encontró con un cuando se encontró con un grupo de extremistas que huian y quisieron quitarle su vehículo y al oponer resistencia le causaron un balazo en la frente. El señor Bernal Fernández, vendía sorbetes en la plazuela Colón y recibió un balazo en la espalda.

Al respecto recibirmos el boletín que dice: "Esta tarde del lunes 8 de marzo de 1982, a las 16:45 horas, elementos terroristas

elementos terroristas

gamiento a los cuerpos de seguridad que prestaban servicio en la terminal de buses de la ruta Nº 51 y la estación de ferrocarril Fenadesal. Además penetra-ron al mercado central ron al mercado central haciendo disparos para producir pánico en el centro comercial. Inmediatamente se movilizaron elementos de la 2ª Brigada de Infantería y en la persecución de los delincuentes que huían por distintos rumbos de la ciudad, murieron 5 terroristas y queron incautados dos fusifueron 5 terroristas y fueron incautados dos fusi-les M-16 con sus cargado-res y regular. res y regular cantidad de munición. Los subversivos al huir lanzaron bombas incendiarias que causaron daños cuantiosos al almacén La Palestina, situado en 4ª Avenida Sur y 3ª Calle Poniente, propiedad de don Ramón Saade y farmacia Optima ubicada en

Oriente, propiedad de don Francisco Antonio Miranda. En los incidentes resultó

levemente herido un agente de la Guardia Na-

"Mientras en la pobla-ción crece el entusiasmo por concurrir a las urnas el próximo domingo 28 de marzo, crece la angustia y la desesperación en los grupos extremistas que ven su final muy cerca mediante la manifestación so-berana de un pueblo que los rechaza...", dijo el co-ronel DEM Adolfo O. Blandón, Comandante Departamental y jefe de la 2ª Brigada de Infantería y 2ª Zona Militar.

2º Zona Militar.

"Creo que han equivocado el camino, mientras
más hostiguen a la población tratando de atemorizarla, ésta más se llena de
entusiasmo con fe y optimismo en las elecciones.
Nosotros mientras tanfo
nos mantenemos siempre
vigilantes y dispuestos a vigilantes y dispuestos a garantizar la seguridad del pueblo..."
"En treinta minutos, las

-Favor pase a la página 26.



Hoy celebrarán los 90 años de fundación del Ho-gar de Ancianas "San Vi-cente de Paúl", por parte de la Sociedad de Señoras de la Caridad, según infor-

A las 3 de la tarde se efectuará una misa de acción de gracias en la capi-lla del Hogar, situada en colonia La Sultana, de esta capital.

capital.

Agregan que dicho centro atiende a ancianas indigentes y consta de un consultorio, laboratorio, consulta médica, odontología, además de una academás de contre y

logia, además de una acade mía de corte y confección.
"Se realiza una promoción humana con la atención a 200 familias desplazadas", informan miembros de esa asociación. ciación.

que lograron ayer pasar por la Carretera Panamedurante un choque esporâdico entre elementos del Ejército y extremistas, el lunes en la mañana, mientras que en el asalto a la ciudad de San Vicente el mismo dia, fue capturado un mercenario, cuya nacionalidad aún se descono cia a yer, según informes de esa ciudad. El jefe terrorista de acuerdo con los datos- murió junto con un ayudante que tenía, en el cantón Junquillal, en la Carretera Internacional, cerca del durante un choque esporáricana, dijeron que en el "Paso del Diablo" o sea por el cantón San Felipe y otros sectores inmediatos, todos sobre la misma vía, se notaba el tránsito de alse notaba el transito de ar-gunos microbuses particu-lares que llevaban pasajeros de San Salvador a San Miguel, cobrando, naturalmente, tarifas que se aproximaban a los 20 colones por persona. Uno que otro bus de empresas autorizadas se veia en la Internacional, cerca del kilómetro 72, San Vicente. carretera

De San Miguel se in-formó que las avionetas que prestan servicio entre kilómetro 72, San Vicente.
Esas dos bajas -dicen de
San Vicente- originaron
reacciones entre los terroristas dirigidas contra todos los vehículos
motorizados que corrian
por la Carretera Internacional: incendiaron un
trailer cargado de alambre eléctrico, un bus y a otros vehículos particulares
les destruyeron las llantas

tienen hoy más demanda que antes, debido a que los que antes, debido a que los pasajeros no quieren expo-ner sus vidas haciendo viajes por tierra. También en San Miguel, el comercio volvía a su normalidad ayer.

En cuanto al mercenario capturado en San Vicente, unos periodistas intentaron conocer más detalles sobre su persona, pero por razones de seguridad las autoridades militares no permitieron por hoy su presentación

Se tuvieron informes que en San Vicente murieron unos 15 extremistas, así

-Favor pase a la página 35.



CHOQUE EN LA TRONCAL.— En la Carretera Troncal del Norte, kilómetro 9, se produjo ayer en la mañana un choque entre un microbús particular que traía pasajeros de Apopa a San Salvador y un panel que corría hacla Apopa. Dijeron que el motorista del panel resultó grave por los golpes. Los dos vehículos se precipitaron al mismo lado de la vía, recién nivelada y quedaron inclinados en la misma forma.

Matan a Jefe Terrorista

y Capturan a Mercenario

CARBONIZADO (Santa Ana). Héctor Mendoza Solano, mo-torista del camión P-82.735 que volcó y fue incendiado al tocar cables de alta tensión. Pereció carbonizado el señor Mendoza y sus acompañantes.



PERECE.— (Santa Ana). José Gilberto Valencia Hernández es otro de los carboni-

zados en trágico acci-dente de tránsito. El camión donde iba tocó

cables de alto voltaje.

(Santa MUERE EN ACCI-DENTE.— (Santa Ana). Miguel Cerón Beltrán, murió de fracturas al caer de la "cama" de un camión en calle a Candelaria Ana). Apolonio Urru-tia, propietario del ca-mión que tuvo grave accidente en calle a Candelaria, se encuentra con quemaduras en el hospital. Mu-rieron 3 al caer sobre el vehículo cables de 2.200 voltios. de la Frontera. Re-sidía en Col. Santa Leonor.

## 3 Registradores más son Nombrados en la Capital

Tres registradores más, Registro— es reforzar la ue llegan a diez en total, calificación jurídica de los que llegan a diez en total, son los que han llegado a reforzar el Registro de la Propiedad de la Primera Sección del Centro, según información oficial.

Los nuevos funcionarios son los Dres. Vilma Pe-drina Cerna de López, Lic. José Adán Lorenzana
Larin y Dr. Juan Francisco Hernández Molina.
El objeto que se persigue
con estos nombramientos
—dijo uno de los jefes del.

El ministrativa de l'Regisro de la Propiedad de la
Primera Sección del Centro.

Preguntado el funcionaGrade RegisPrimera Sección del Centro.

Preguntado el funcionacon estos nombramientos
— Favor pase a la página 26.

documentos presentados al Registro a efecto de acelerar el procedimiento de

inscripción.

Estas tres nuevas plazas

-añadió— forman parte
del plan de reorganización administrativa del Regis-tro de la Propiedad de la Primera Sección del Cen-

## esa ciudad y San Salvador, Piden a Duarte Aceptar Reto A.D. da a Conocer a sus Candidatos a Diputados

Las planillas de diputa- de A.D Las planillas de diputa dos del Partido Acción De-m o c rática están integradas por personas capaces y representativas de todos los sectores, afirma el Ing. Raymundo Rodríguez, de la directiva

de A.D.

Los candidatos a diputados propietarios son Dr.
Luis Nelson Segovia, Dr.
Ricardo González Camacho, Dr. Jorge Hernández
Gutiérrez, obrero José
Victor Dominguez, Sra.
Ana Milagro López de Rochac, Dr. Alfredo Hidalgo
Qüehl, Lic. Ernesto Calderón, Mario López, Mario
Magaña, Margarita de
Cárdenas, Dr. Luis Ernesto Guandique, agricultor Gustavo Munguia, Luz
E. Cuellar.
Algunos de los candida-

Algunos de los candida-tos suplentes son el Dr. Eugenio Martínez López, Dr. Julio Montes, Dr. Salvador Iraheta, obrero Adelmo Ramos y otras personas, "todas muy ca-paces y concientes de los paces y concientes de los problemas que enfrentan los diversos sectores de nuestro país", asegura el Ing. Rodríguez, (no Mel-gar, como erróneamente dice una publicación de ayer).

ayer).
Se indicó que más ade-lante darán a conocer los candidatos de los otros trece departamentos, ya que, como se sabe, Acción Democrática estará pre-sente en todo el país para las elecciones del 28 de

-Favor pase a la página 26.



les destruyeron las llantas a balazos, así como les destrozaron a tiros los mo-tores a otros automóviles, de acuerdo con los infor-mes de San Vicente. Por otro lado, personas

Un jefe terrorista murió

TRAILER INCENDIADO.— Este trailer, de placas que no pudieron identificarse, fue incendiado el lunes en el cantón Junquillal, San Vicente, sobre la Carretera Internacional. Llevaba carga de alambre eléctrico. También incendiaron un bus y le dieron de balazos a llantas y motores de automóvilles. Aseguran que tal reacción de los terroristas fue por la muerte en combate de un jefe de ellos en esa zona.